

Augsburger Land

Augsburger Land & Leute

» REDAKTION AZ AUGSBURGER LAND: TELEFON 08 21/2 98 21-40, E-MAIL: REDAKTION.LANDBOTE@AUGSBURGER-ALLGEMEINE.DE

Stadtberger feiern mit Bagnola Mella zehnten Geburtstag der Partnerschaft

Stadtbergen Es war ein besonderer Anlass, der diesmal gleich 36 Teilnehmer in die Partnerstadt Bagnolo Mella in Italien führte. Galt es doch, zehn Jahre Städtepartnerschaft zu feiern. Zur Stadtberger Delegation gehörten unter anderem **Paulus Metz**, Bürgermeister von Stadtbergen, der frühere Kulturamtsleiter **Hans Niedermair**, die Pave-Vorsitzende **Astrid Flagner** und ihr Stellvertreter **Erich Maydl** sowie auch eine Abordnung aus Olbernhau mit **Jürgen Meissner**.

Die zehnjährige Partnerschaft wurde in Bagnolo Mella mit einem Festakt und einem gemeinsamen Festmahl gefeiert. Bagnolo Mellas früherer Bürgermeister, **Giuseppe Panzini**, sein Vorgänger **Renato Ferrari**, die Vorsitzende der „amici di gemellaggio“, **Loretta Schizzi**, sowie unter anderem Paulus Metz betonten die Bedeutung der Partnerschaft gerade in dieser für Europa so kritischen Situation.

So sagte Loretta Schizzi: „Ein im Mittelpunkt unserer Aufmerksamkeit stehendes Projekt ist die Annäherung der Jugendlichen an die

Wirklichkeit des neuen Europas, damit sie verstehen können, wie der Treffpunkt verschiedener Sozial-, Kultur-, Geschichts-, Schul- und Familienidentitäten die Gelegenheit für ein offenes und aufgeklärtes Wachstum bietet.“ Giuseppe Panzini erinnerte daran, dass die Partnerschaft eine „neue Herausforderung für Bagnolo Mella“ war: „Dank dieser Entscheidung können wir heute behaupten, dass wir einen kleinen Beitrag zum Aufbau eines „Europa der Völker“ geschaffen haben. Der Europa-Abgeordnete **Pier Antonio**

Panzeri von der „partito democratico“ zeigte durch seine Anwesenheit, dass auch die große Politik Partnerschaften und Treffen dieser Art als wichtiges Instrument des weiteren Zusammenwachsens von Europa sieht. Renato Ferrari, ehemaliger Bürgermeister und Schulleiter in Bagnolo Mella, meinte: „Die Begegnungen mit den deutschen Freunden haben uns ermöglicht, unsere Vorurteile zu überwinden.“ Im Rahmen des kurzen Besuchs besichtigten die Stadtberger auch die Expo 2015 in Mailand. (AL)



In Bagnolo Mella feierte eine Delegation aus Stadtbergen die Partnerschaft mit der italienischen Kommune, die seit zehn Jahren besteht.

Foto: Horst Flagner

L. No. 2015